

# Kleines Land mit großen (süßen) Perspektiven

Am 1. März 2012 haben Islands Konditoren ihren eigenen Verband gegründet (Konditorsamband Íslands)

Mit rund 315.000 Einwohnern ist Island ein sehr kleines Land, das aber immer wieder durch Weltklasseleistungen überzeugen kann. Sportlich sind die Handballer ganz weit vorn, und mit Asgeir Sigurvinsson gibt es einen ehemaligen Weltklassefußballer, der unter anderem beim VfB

Stuttgart gespielt hat und diesen 1984 zur Deutschen Meisterschaft führte. Jetzt wurde mit sicherlich ebenfalls besten Perspektiven am 1. März 2012 der Isländische Konditorverband gegründet (Konditorsamband Íslands). Präsident ist Konditormeister Sigurdur Mar, der am 30. Juni mit

53 Prozent der Stimmen gewählt wurde. Die Mitgliederzahl ist natürlich klein, gibt es in Island nur 25 Konditorei- und überhaupt nur 65 Backbetriebe. Der erste Konditor kam um 1900 aus Deutschland. Später kamen Konditoren aus Dänemark hinzu. Die erste Gesellenprüfung wurde am

20. April 1926 in Reykjavik durchgeführt. Prüfungen in Island gab es zunächst bis 1958, dann nur noch in Dänemark. Dort absolvieren noch heute isländische Konditoren ihre Prüfung, doch ist es gelungen, eine Zulassung für Island zu bekommen.

● [www.konditor.is](http://www.konditor.is)



Anlässlich der Gründung wurde Islands Präsident Olafur Ragnar Grimsson eine elegante Torte überreicht



Das Logo entwarfen Sigurdur Mar und Designer Snorri Thor.



Torte mit Präsidentenwappen und Verbandslogo.